

佐藤弘志君 先日ロシア（ウラジオストック）に行ってきた。7年前に行った時と大変な経済発展をしていました。車も前は日本の会社名が入った中古の車ばかりでしたが新車がほとんどでした。あまり金を使わなかったのでニコニコに協力、清けつマンで帰って来ました。

今井克義君 北RCのゴルフコンペ何年振りかで優勝できました。金占さんの賞品、ミカンとナシをたくさんいただき知り合いに配りまくりました。ありがとうございました。

外山晴一君 インドへ行って昨日帰りました。渋滞の道路を車・バイク・自転車と荷車を引いたラクダが歩いていて、インド人にとって聖なる動物の牛が皆んな止めて悠々と横断していました。

梨木建夫君 美しい加世ちゃんの為一口……!?

横田加代子君 いつもBOXに協力だけでしたが、この間ゴルフの競馬に一人勝致しましたので2口。

山崎勲君

斉藤興一君 BOXに協力。

石川友意君 協力して。

#### ライラ研修報告会：

第6回ライラ研修会に参加して 新世代奉仕・ライラ委員会 石川勝行副委員長 大野新吉委員  
平成18年9月9日（土）～9月11日（月）二泊三日

会場 新潟県立青少年研修センター（越前浜） ホスト分水RC

参加者 石川勝行・大野新吉

研修生 高橋昌也君・浅田健吏君

第1日 開校式 前山古志村長の長島議員並びに久須美酒造の久須美社長による講演  
夜コーラストタイム

第2日 大河津分水資料館等見学  
国上寺参詣見学、国上山登山  
水戸家艶笑師匠の落語  
FOOTSTAMPによるバンド演奏

第3日 北川アートディレクターの講演並びに各班別の研修報告  
閉校式

9/9（土）分水太鼓の大きな活動的な音でまず感激しました。長島議員並びに久須美酒造の久須美社長の話は現実のあった話であり眠りも吹っ飛ぶ程の迫力がありこれにも感激しました。

大河津分水資料館等見学では先人たちの偉大さにこれにも感激しました。講師の新潟市民を含め地域住民がもっと偉業を知るべきという話には納得させられました。国上山登山は雨には当たらずで大変良かった。落語も堪能でき、バンド演奏も良かった。

北川アートディレクターの講演も良く、各班別の研修報告も立派でした。

第6回ライラ研修は大成功と思います。研修生もロータリアンも充分研修になりました。また、2日間全くアルコール禁止ということもロータリアンとしての個人的な記録に残ると思います。

研修報告 (株)全研ビルサービス 高橋昌也君

この度、三条北ロータリークラブから研修生として、第6回ライラ研修に参加させて頂きまして誠にありがとうございました。

今回の研修では、「自然との共生ー過去から未来へ」というテーマのもと、様々な体験をすることができました。7・13水害や中越地震を、被災地の中でも被害の大きかった山古志、輪島といった地域で体験された方々の講演では、改めて災害の恐ろしさを認識する事ができたと共に、いざ被災したときには、人と人との繋がり、助け合いが如何に必要かを学ぶことができました。自然の一部である災害はそこに存在する私達人間にとって、いつか必ず起こるものであり、上手に付き合っていかなければなりません。ただ、自然という大きなものに対して個々の人間ではあまりに無力であり、その中で生きていくには人間同士のネットワークを形成し、協力し合うことが必要であります。そして、時には自然に対して手を加えていかなければなりません。しかし、その行為をする上でも感謝の気持ちを忘れないこと、この気持ちが大事であるということに気付かされました。講演の中でもいざ災害に襲われたときに、避難する際や、復興作業をする時には、人同士のつながり合いが大きな支えとなったということ、そして、共通の気持ちを持って災害に立ち向かったことでここまで来られたと伺いました。人間は同じ体験をすることで絆が深まっていきます。私自身、今回の研修では、初めて出会った人達ばかりでしたが、共に語り合い、また、山登り等で同じ経験を共有したことにより、強い絆ができたと思っています。二泊三日という短い時間ではありましたが、人間関係を築く上で時間の長さは関係ありません。ここで出来たネットワークは、今後必ずや生きる時が来ると思います。今回の研修では、何よりも得難い友人を作ることができ、それだけでも本当に参加できてよかったと感じています。そしてこの様な機会を与えてくださった事に重ねて御礼申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。

ライラ研修報告 (株)コンピュータシステム 浅田 健吏君

今回の研修では、偉大な方々の講演や楽しい実習など、とても貴重な体験ができました。その中でも印象に残ったことを発表させていただきたいと思います。

まず現地に到着後、分水太鼓で歓迎を受けました。とても暑い中、分水の方々が一心に太鼓を叩くその姿に胸打たれました。

3曲披露してもらいましたが、どれも力強い曲で驚きました。

色々な太鼓やハヤシが集まることで、想像を超えた音楽ができあがっていました。

次に、前山古志村長の長島先生から講演をいただきました。地震の様相をリアルな話で聞くことができました。

中でも感銘を受けたのは、村民全員を避難させたその決断です。その際、先生は「迷ってはいけな